



STORYBOARD

Escena 1

Son las 4 de la tarde. Martha quiere ir a casa de su novio, con quien ha discutido todo el día (como siempre). La madre le advierte que faltan minutos para que se haga efectivo el toque de queda y la chica histérica comienza a gritarle a la madre porque 'no la entiende'. Doña Josefina usa palabra ancla "llamando al amor", un recurso que aprendió en la web de Hackfam.co y la chica automáticamente baja la guardia. Se encierra en la habitación y en unos minutos recibe un mensaje de whatsapp de su madre que le dice: "podrás ir en la mañana, hazlo esperar un poco, eso siempre funciona con los chicos". Martha lo lee, sonríe y decide desactivar la aplicación para no recibir más mensajes por el momento y descansar un rato escuchando melodías para equilibrar los hemisferios cerebrales y calmarse. Estas melodías están en la página de recursos de HackFam.com



Escena 2

Se acerca la hora que la familia ha establecido para reunirse cada noche y afianzar el vínculo familiar, siguiendo una de las recomendaciones del portal HackFam.coM Don Pedro, ocupado como siempre ha dicho que ya llega para comenzar la noche de juegos de mesa, más de 4 veces. Cuando llega, 5 llamadas y 35 minutos después, ha sido penalizado, con una de las Multas Hackfam, sacada de la lista de más de 300 posibles multas. Esta vez, le toca hacerle un regalo a cada miembro de la familia. Don Pedro, acepta (no le queda de otra) y se sienta a jugar, jurando entre risas que se "cobrará" los regalos por adelantado, ganándole a todos en el juego de Monopolio.



STORYBOARD



Escena 3

Como Don Pedro dejó trabajo pendiente la noche anterior, se levanta temprano y enseguida se sienta en el computador de la sala para continuar, cuando se percata de que alguien estuvo usando la computadora en la madrugada. Al revisar el historial, ve que ha quedado conectada la cuenta de Facebook de su hijo José y descubre que ha estado

hablando con otro chico de temas sexuales muy explícitamente. Don Pedro, como buen macho latino, se altera, y levanta a su hijo de la cama gritándole y propinándole golpes, cuando aún está dormido. El abuelo interviene, toda la familia hace un “llamado al amor” y logran detener la pelea, aunque ya hay un daño que hay que reparar.

Escena 4

Haciendo uso de una de las Guías para casos de emergencia, que se encuentran en la página de Hackfam.com, la esposa aborda a José usando las técnicas persuasivas que aprendió allí y los recursos descubiertos en el libro Los 5 lenguajes del amor, de Gary Chapman, libro que ella comenzó a leer, a raíz de una recomendación que encontró en la misma página. Como ha usado el lenguaje correcto al cual responde

su marido, hace que se calme y se mantenga abierto a un diálogo con José, quien está en la habitación de su abuelo hablando sobre la situación.





STORYBOARD

Escena 5

El abuelo y el chico conversan por largo rato. José le cuenta al abuelo todo el bullying que ha sufrido en la escuela por gustar de las clases de artística y por su forma delicada de comportarse. Le confiesa que no sabe si en verdad le gustan los chicos, sólo hablaba con ese chico porque le prestaba la atención que siente no recibe en su casa, porque toda la atención es para su hermana problemática. El abuelo, en su inmensa sabiduría, le calma con algunas historias de su propia vida.



Más tarde, cuando conversan con la madre al respecto (quien ya sabía de la relación de José y este chico), ella contrata a uno de los psicólogos online que puede encontrar en la página de Hackfam.co y deciden asistir como familia a la terapia, siguiendo la recomendación de la terapeuta.



Escena 6

Algunas semanas han pasado y la familia ha tenido varias sesiones online con la psicóloga experta de Hackfam.co. Las mejorías son visibles. La unión de pareja se ha restablecido, ya que la madre es parte de un grupo de apoyo virtual para esposas, donde ha aprendido a usar sus atributos y sabiduría para conseguir más fácilmente las cosas que necesita de

su esposo. Martha, después de darse cuenta que no necesita ser parte de una relación tóxica ha dejado a su novio y pasa más tiempo con su hermano, quien ahora se siente menos ignorado y con quien ha emprendido un proyecto de fotografías. El abuelo, les ayuda a curar las fotos y le lleva la administración financiera del negocio. Las cosas están mejorando y seguramente, seguirán cada vez mejor.